



## 消費者に向けて各県の花をPR！ 都内量販店での花き高冷産地フェアを開催

都内量販店での花き高冷産地フェア ～花き流通情報連絡会販促イベント～

- 期日：10月3日(土)
- 場所：ベルクス足立花畑中央店
- 主催：花き流通情報連絡協議会 共催：ベルクス足立花畑中央店
- 内容：各県の花材で作成した花束の販売

### ■ 全国の産地から自慢の花を集めたフェアを開催！

新型コロナウイルスの影響により花きの需要が低迷している状況が続いているなかで、花きを取り扱う道県とJA及び生花市場によって組織される花き流通情報連絡協議会（以下、花き協）では、花きの需要喚起のための取り組みとして、都内の量販店と協力して店頭での花き販促フェアを開催しました。

フェアは年度内に数回の開催を予定しており、第1回となる今回はベルクス足立花畑中央店にご協力いただき、高冷地産フェアとして各県の高冷産地から集めた様々な品目が入った花束が、ベルクス足立花畑中央店店頭の生花コーナーで販売されました。フェアの花束は1束 200円（税別）と手取りやすい価格設定となっており、多くの方が花束を手に取りに来ていました。

フェアは10月3日、4日の2日間の開催を予定していましたが、用意されていた2日分の花材が初日で完売してしまうほど大盛況となりました。



店頭でのフェアの様子

### ■ 群馬の高品質なスプレーギクも大人気！

群馬県からは、スプレーギクがフェアに使用されました。群馬県のスプレーギクは、吾妻地域や利根沼田地域を中心に栽培されており、標高の高い冷涼な気候を活かすことで発色が良く高品質な品物が生産されています。今回のフェアでは、県内最大の産地であるJAあがつまのスプレーギクが使用されました。スプレーギクは品種によって色や花卉の形が大きく変わるため、スプレーギクのみの花束でも十分に見応えがあり、好評を博していました。

また、売り場には各県の産地紹介なども張られており、花束を選びながら紹介を読んでいる方も多数見受けられるなど、消費者に向けた産地PRとしての効果も見られました。

花き協では、今後も同様のイベントの実施を予定しており、次回は暖地の品目を対象として都内の量販店での販促イベントを開催する予定となっています。



群馬の産地をPR



フェアの花材リスト



各産地の花を集めた花束



群馬県産スプレーギクの花束